



Änderungsantrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Mehrgenerationenhäuser

Drucksache 17/ 1383

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag wolle beschließen:

Die vom Bundesfamilienministerium eingeführten Mehrgenerationenhäuser sind erfolgreich.

In Schleswig-Holstein tragen die Mehrgenerationenhäuser zu einem Miteinander der Generationen und größerem Verständnis füreinander bei.

Auf Grund der Haushaltssituation ist es dem Land Schleswig-Holstein nicht möglich eine Reduzierung der Bundesförderung der Mehrgenerationenhäuser in Schleswig-Holstein zu kompensieren.

Daher begrüßt der Schleswig-Holsteinische Landtag die Bemühungen der Landesregierung, sich für einen vollständigen Erhalt der Bundesförderung für die in Schleswig-Holstein bisher bestehenden Mehrgenerationenhäuser einzusetzen.

Katja Rathje-Hoffmann
und Fraktion

Anita Klahn
und Fraktion